

MEDIO AMBIENTE

Hospital de La Unión ahorra 25 % por compra de leña certificada

El Ciudadano · 23 de enero de 2008

Antes compraban 2400 metros cúbicos de leña verde, volumen que disminuyó a 1800 metros cúbicos al usar leña certificada.

Un 25% de ahorro en volumen de leña consumida tiene anualmente el Hospital de La Unión, en la Región de Los Ríos, sólo por preferir leña certificada para su sistema de calefacción, producto de alta calidad que posee un bajo porcentaje de humedad, proveniente de bosques con planes de manejos que aseguran la sustentabilidad del recurso y con garantías para el consumidor propias del comercio formal.

Según explicó el Dr. Alberto Bilbao Labrin, director del Hospital de la ciudad capital de la provincia de Ranco, luego de conocer antecedentes del Sistema Nacional de Certificación de Leña, optaron por probar la leña certificada, considerando la experiencia como “positiva” en términos económicos, sociales y ambientales, que les ha permitido disminuir el volumen comprado de 2400 a 1800 metros cúbicos.

“Al interiorizarnos de esta iniciativa pudimos percibir los beneficios que este sistema puede traer para la calidad de vida de los pequeños propietarios de bosques nativos, la conservación y manejo sustentable de dichos bosques y la calidad del aire de varias ciudades del sur de Chile, las cuales han presentado importantes episodios de contaminación atmosférica por el uso masivo de leña húmeda en los últimos años”, dijo.

Entre los beneficios que describe el director del Hospital de La Unión están posicionarse como institución pública responsable tanto social como ambientalmente; lograr una mayor calidad en nuestro sistema de calefacción y agua caliente; ahorrar en mantención y limpieza de las calderas; ahorro de un 25% en volumen de leña consumido al año.

También, explicó, les ha permitido disminuir los espacios necesarios para su acopio, mejorando la calidad del paisaje y el entorno del hospital y disminuir las pérdidas por robo, al reducirse los espacios sobre los cuales es necesario mantener vigilancia.

Fuente: El Ciudadano